

incroyable de fidèles s'y rendait tant de la ville que des environs. Le cardinal de Retz raconte dans ses Mémoires que, se trouvant à Saragosse à l'occasion de cette fête, il fut frappé du concours immense de peuple " , et il est vrai, ajoute-t-il, qu'à une journée de la ville, je trouvai les grands chemins couverts de gens de toutes sortes de qualités qui y couraient. "

Le pieux jeune homme, objet d'une si grande merveille, ne retourna point aux vulgaires travaux des champs, mais croyant qu'ayant reçu davantage de Notre-Seigneur, il lui devait davantage, il se consacra au service de l'église. Son occupation privilégiée, on le devine, était l'entretien des lampes du sanctuaire, lesquelles par ses soins et la piété des fidèles, se multiplièrent en nombre prodigieux, car chacun voulait faire brûler une lampe pour représenter sa famille aux pieds de Jésus et avoir de cette huile précieuse qui avait accompli une telle merveille.

Recommandations aux Prières

Une mère de famille éprouvée par de grandes peines d'esprit. — Une famille dans l'affliction. — Une abonnée de Oujatchouan Falls, malade — Un jeune homme adonné au vice impur. — Un père de famille, victime de l'intempérance. — La conversion d'un protestant qui semble bien disposé envers la religion catholique. — Une mère recommandant ses trois enfants. — Un jeune homme de Rimouski, menacé de consommation. — Une décision dans une affaire importante. — Une abonnée de Sutton, pour le recouvrement de sa santé. — Une enfant malade de la vue. — Une mère atteinte de maladie de cœur. — Plusieurs abonnés de St Alphonse recommandent des grâces particulières. — Une personne demande d'être guérie du scrupule. — Une abonnée de St Esprit, malade du rhumatisme. — La bonne harmonie dans une famille. — Un zéléateur de Rimouski demande une position qui lui permette de suffire à ses besoins. — Le changement de vie d'un jeune homme de Québec, et le recouvrement d'une situation perdue. — La même grâce, surtout l'abandon de la boisson, pour un autre jeune homme. — Une mère recommande son fils oublieux de ses devoirs. — La conversion de quatre pécheurs. — Le frère d'une zélatrice, pour obtenir une position et pouvoir faire vivre sa famille. — Une abonnée de Fraserville, pour obtenir la santé. — Une abonnée de Lowell demande la conversion de plusieurs pécheurs. — Une dame de Lac Témiscamingue demande la résignation dans des épreuves de famille. — Plusieurs autres intentions particulières.

La Messe mensuelle à l'intention des Abonnés du "Petit Messager" sera célébrée le Jeudi, 14 Septembre, à 6 heures, dans la Chapelle du Très Saint Sacrement.